

MC irá solo esta elección

El partido Movimiento Ciudadano será la única fuerza política que compita sola en las elecciones locales por diputaciones y ayuntamientos en el Estado de México y prevé postular candidaturas en los 125 municipios y en los 45 distritos.

El dirigente estatal de ese partido Juan Zepeda Hernández afirmó en entrevista que postularán militantes, simpatizantes y personas ciudadanas sin militancia.

De hecho, esa fuerza ya tiene precandidaturas en la gran mayoría de los municipios y los distritos mexiquenses.

Hasta ahora se han aceptado 188 registros de aspirantes a alcaldes y alcaldesas en 112 municipios, entre ellos, cuatro ediles actuales que buscarán la reelección.

Zepeda Hernández aseguró que cumplirán con todas las medidas afirmativas que estableció el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para postular representantes de grupos históricamente discriminados como indígenas, afro-mexiquenses, personas con discapacidad e integran-

tes de la comunidad LGBTQ+, además de cumplir con la paridad de género.

Movimiento Ciudadano en 2021 logró triunfo en seis municipios, entre ellos, Amanalco, Cocotitlán, Villa Guerrero, Tlalmanalco, Tepetlixpa y Tepetzotlán y obtuvo dos diputaciones plurinominales.

Buscan la reelección Félix Guzmán Florín en Cocotitlán, Francisco Lugo Millán en Villa Guerrero, Abelardo Rodríguez García en Tepetlixpan y María de los Ángeles Zuppa Villegas en Tepetzotlán.

Hubo 33 registros no procedentes.

REGISTROS

Movimiento Ciudadano declaró procedentes 188 registros de personas que buscan ser presidentas y presidentes municipales en 112 municipios; entre ellos hubo bastante participación en algunos como Toluca, con cinco inscripciones.

En Tultepec, Teoloyucan, Lerma y Metepec hubo cuatro registros en cada ayuntamiento, mientras otros como Zinacante-



Juan Zepeda y el dirigente nacional Dante Delgado

pec, Valle de Chalco, Tlalnepantla y Tlalmanalco recibieron tres cada uno.

También hubo demarcaciones donde nadie se inscribió como Tejupilco y Tlaltlaya, Tenancingo, Temascaltepec y Tultitlán, entre otros.

En cuanto a las aspiraciones a una diputación local, Movimiento Ciudadano recibió 57 inscripciones procedentes y hubo otras 28 que no fueron aceptadas. Las y los aspirantes buscan ser candidatas y candidatos a diputados en 44 distritos.

Declararon im-
procedentes al-
gunos registros por
inconsistencias como
el incumplimiento de
requisitos que no
fueron subsanados en
tiempo y forma